

Pauvre humanité ! elle a payé bien cher sa première faute de croire à la parole trompeuse du prince du mensonge !

Il était bien vivace le germe de corruption qu'elle reçut alors dans son sein !

Il était bien épais le bandeau qui se plaça devant ses regards, puisque quarante siècles n'ont pas encore réussi à lui ouvrir complètement les yeux !

Le soleil de vérité a brillé cependant dans le monde ; et, il était si facile de le regarder.—Qui peut s'excuser de ne pas voir le soleil en plein midi ?

La parole de vérité s'est fait entendre au sein de l'humanité ; et, il était, si facile de l'écouter.—Qui peut s'excuser de ne pas entendre une voix dont les échos ont si souvent réveillé les morts au fond de leurs sépulchres ?

Depuis dix-huit siècles surtout, ce soleil n'est-il pas placé comme un phare sur le haut des sept collines, d'où il ne cesse de lancer ses rayons lumineux dans toutes les directions ?—Et pourtant combien sont-ils nombreux les yeux qui sont restés et restent encore fermés ?

Cette Parole a-t-elle cessé de se faire entendre du sommet des sept collines et de crier la vérité au monde entier ?—Et pourtant, combien sont-elles nombreuses les oreilles qui sont demeurées et demeurent encore closes !—“ Ils ont des yeux pour ne point voir, et des oreilles pour ne point entendre,” disent les Saintes Ecritures.